

Beschluss:

Der Stadtrat stimmt bei 23 Gegenstimmen mit Stimmenmehrheit dem Antrag der Fraktionen BIZ und Bündnis 90/Die Grünen zu. Die Stadt Koblenz erklärt sich zur „Frackingfreien Gemeinde“ und spricht sich damit gegen Fracking und für eine konsequente Umsetzung der Energiewende aus.

Die Stadt Koblenz wird Teil eines Zusammenschlusses von Gemeinden, Städten und Landkreisen, die ihrem Protest gegen den Einsatz der Fracking-Technologie in Deutschland als „Frackingfreie Gemeinde“ gemeinsam Ausdruck verleihen.